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经初步审定，我机构拟对下列不动产权利予以
首次登记，根据《不动产登记暂行条例实施细则》第
十七条的规定，现予公告。如有异议，请自本公告
之日起十五个工作日内将异议书面材料送达我机
构。逾期无人提出异议或者异议不成立的，我机构
将予以登记。

异议书面材料送达地址：三亚市迎宾路 285 号
三亚市房地产服务中心二层 40-42 号窗

联系方式：0898-38230999

三亚市不动产登记中心
不动产首次登记公告

三亚市不动产登记中心
2017年 7月 17日

三亚旭洋实业发展有限公司：
贵司租赁我方位于海南三亚林场

小海棠湾海边防风林带、海边坡地总
计 448 亩，自 2009 年 5 月 25 日起一
直拖欠租金，因多次催要未果且无法
联系到贵司，特通知如下：

请贵公司见报之日起至 2017 年 8
月 2 日前来三亚林场办理还款、解除
合同等相关事宜，逾期，我方将《合同
法》的有关规定处理，后果自负。

特此通知
海南省三亚林场
2017年 7月19日

通 知

一、T2 航站楼二楼隔离区内零售点位招商项目

三亚机场 T2 航站楼二楼隔离区内零售点位公开

招商，项目面积 251㎡。招商日期 7 月 18 日-8 月 7 日，

欢迎有相关项目经验的客户参与投标。

联系人：徐先生 联系电话：13136080538

二、三亚凤凰机场周边土地招商项目

招商项目点位于机场气象山脚下、跑道延长线两

侧，以及机场进场路北侧、光头岭。土地面积共约

1000 亩，招商经营项目为停车租车门店、仓储、汽车销

售相关业态等。

招商日期：长期有效，具体投标日期以机场通知为

准；

联系人：马岚 15623031529

三、三亚凤凰机场酒店三层精品铺面

招商项目点位于三亚凤凰机场航空城三层，铺面

面积约 850 平方米，单间约 50-100 平方米，招商经营

项目为婚纱摄影相关业态等。

招商日期：长期有效，具体投标日期以机场通知为准；

联系人：马岚 15623031529

三亚凤凰国际机场有限责任公司
2017年 7月 18日

三亚凤凰机场招商公告

权利人 何冬萍 宗地号 04-31-332

土地坐落 三亚市天涯区通海二巷31号

不动产单元号 460201017011GB00169W00000000

不动产权利类型 国有土地使用权

用途 城镇住宅用地

面积 70.61

宗地四至
东 启德巷 南 通海二巷

西 王安凤 北 何一民

房屋结构 / 房屋层数 /

新华社布达佩斯 7月 17 日电（记者
周欣 杨永前）17 日，国际泳联世界游泳
锦标赛第四个比赛日对于中国跳水队领
队周继红来说非常煎熬，但当 15 岁的小
将昌雅妮和奥运冠军施廷懋拿下女子双
人 3 米板桂冠、杨昊与奥运冠军陈艾森摘
取男子双人 10 米台金牌后，她终于长吁
了一口气，放下心来。

在跳水女子双人 3 米板决赛中，施
廷 懋 ／ 昌 雅 妮 发 挥 稳 健 ，以 总 成 绩
333.30 分问鼎冠军，为中国队实现该项
目世锦赛 9 连冠。陈艾森／杨昊在跳水

男子双人 10 米跳台决赛中发挥出色，共
收获 10 个 10 分，以总成绩 498.48 分捧得
金牌，这是中国队在本届世锦赛的第五
枚金牌。

这两对新老组合赢得胜利后，周继红
指出：“并不是说对手有多强，而是我们
的选手太年轻，没有什么大赛经历，所以
总感觉不放心、不踏实。赛前我对女子
双人 3 米板最担心，对男子双人 10 米台
还放心一点，杨昊毕竟参加过上届世锦
赛的混双比赛，而参加女子双人 3 米板的
昌雅妮是新人，不但大赛经验欠缺，自己

的动作也不够成熟稳定，所以我亲自上
场指导。”

比赛结果证明，昌雅妮虽然紧张，但
是最终发挥正常。“这是她的第一次世界
大赛，比赛中没有出现意想不到的情况，
尤其是她之前参加了 1 米板，过度紧张没
能发挥出应有的水平，我很担心她在双
人比赛中出现状况。我相信，昌雅妮经
历了这种大赛的气氛和环境，努力发挥
出自己的水平，应该会有所收获。”

对于夺冠的男子双人 10 米台，周继
红肯定地说：“我们在双人 10 米台这一套

动作的质量比较高，难度系数比较大，只
有一个动作稍微差了一点点，但是四个
动作难度这么大，要是一点点问题都没
有是很难的。我希望他们更完美。”

蝉联世锦赛男双 10 米台冠军、里约
奥 运 会 男 子 跳 台 双 料 冠 军 的 陈 艾 森 承
认：“我对今天的这个分数很满意，这是
我俩搭档以来获得的最高分，也是我进
入国家队 5 年来的最高分。”

周继红说：“对于新人来说，以后还
会有很多这样的大赛磨炼，他们能经历
世锦赛，这样的体验对他们很重要。”

国际泳联世界游泳锦标赛

中国跳水队再夺两枚双人金牌
周继红满意新人表现

新华社海口 7月 18 日电（记者郑扬
子 吴茂辉）中国海南儋州第八届国际象
棋特级大师超霸战 18 日鸣金收兵。中国
棋手韦奕在收官战中轻松弈和对手，最终
以 9 轮比赛 4 胜 5 和积 6.5 分获得冠军。
越南棋手黎光廉和中国棋手丁立人同积
5.5 分，分获亚军和季军。

今年的儋州超霸战竞争激烈，冠军悬
念一直持续到最后一轮方见分晓。积分
排名前两位的韦奕与黎光廉在收官战狭
路相逢。这盘棋的结果直接决定冠军归
属。积分领跑的韦奕只需和棋即可问鼎，
而黎光廉要想夺冠，需取胜并凭借直胜关
系后来居上。不过，料想中的一场激战并
未出现。韦奕与黎光廉在柏林防御中仅
交战了 18 回合，便形成重复局面，不变作
和。这样，韦奕以 9 轮比赛 4 胜 5 和积 6.5
分的优异表现将冠军奖杯揽入怀中。

今年是韦奕第四次参加儋州超霸战，
也是韦奕第一次获得冠军。在平均等级
分高达 2720 分的慢棋高级赛事中问鼎，这
在韦奕棋弈生涯中还是头一次。韦奕说：

“如果满分 10 分的话，我给自己本场比赛
的整体发挥打 8 分。我觉得虽然几盘赢
棋都有一些小瑕疵，但是最后关键时刻还
是比较清醒的，即使时间紧张也控制得很
好。”

凭借本次超霸战的精彩表现，韦奕的
实时等级分已达到 2755 分，排名也升至世
界第 14 位。18 岁的韦奕是本次超霸战年
龄最小的选手，他希望自己能够稳步前
进，不只是等级分，更重要的是稳步提高
自身实力。

儋州国象超霸战收官
18岁韦奕折桂

周琦正在 NBA 夏季联赛一场
一场地拼，这位刚与休斯敦火箭队
签约的年轻人期望通过自己的努
力，在前辈姚明功成名就的地方站
稳脚跟。

从叱咤 CBA 的内线“大魔王”
到一名合格甚至出色的 NBA 球员，
21 岁的周琦正经历着篮球生涯的
第二次转型。

看着自己一手带大的孩子跻身
世界最高水平篮球联盟，60 岁的李
明欣慰、兴奋，他说：“虽然周琦身
体条件不占优势，但是凭借篮球智
商和技巧，未来有希望达到诺维茨
基或者加索尔的高度。我有这个
信心。”

李明刚刚从阜新市体育局副局
长、中国篮协阜新篮球学校校长位
置上退休，而他更自豪的身份是周
琦的启蒙教练。2005 年，正是他把
9 岁的周琦从河南带到阜新。四年
时间，让这个瘦高个完成了从不被
看好到初露头角的成长。

周琦篮球生涯的第一次转型就
发生在阜新这个东北的资源枯竭
型城市。

李明说，周琦是一个可遇不可
求的篮球天才，臂展和腿长都异于
常人。在他带过的这么多学生中，
周琦学习篮球技术动作的速度也
比其他人都要快。而且周琦很早
就融入集体生活，这种历练对于他
克服困难和独立思考都有极大帮
助。

在阜新篮球学校和李明的理念
中，品行和基本功是最重要的。“当
球星先做人”是李明常挂在嘴边的
一句话。从 9 岁到 13 岁，正是周琦
逐渐明白事理的时候，李明始终让
孩子领悟这句话的道理。另外，小
时候的周琦就注定是个大个子，但
李明并没有急于求成让他在少年
比赛时称霸内线，而是让周琦苦练
基 本 功 ，这 大 大 提 高 了 周 琦 的 球
感，使他有了在顶级篮球世界闯荡
的基础。

从 2016 年被休斯敦火箭队选

中到里约奥运会，年轻的周琦经历
了一段低迷。还是李明，慈父一样
多次和周琦谈心，帮助他度过心里
难关。面对这位教打球、教做人的
师傅，周琦感恩地说：“没有李明教
练，就不会有今天的我。”

对于在阜新篮球学校的四年，
周琦念念不忘。而为什么是阜新，
这座经济并不发达的东北城市培
养了又一位篮球巨星？面对这个
问题，爽朗的李明说，只要你来到
了这座因煤而兴，又在奋力转型的
城市，你就会明白这就是孕育篮球
人才的土地。

李明说得没错，多次到阜新采
访的记者看到，这里不仅仅出了一

个周琦，不仅仅有一所培养篮球人
才的阜新篮球学校。作为国家首
批 8 个“全国篮球城市”之一，阜新
180 万人口中，有 70 万人常年坚持
打篮球，阜新的学校、社区、厂矿、
乡村都时刻留着篮球的痕迹。

阜新市体育局局长赵军介绍，
目前，阜新市有 20 个篮球馆、200 个
灯光篮球广场、5000 个标准篮球场
地。多年来政府每年都会采购 1 万
个篮球免费发放给市民。政府部
门希望通过积极引导，让篮球成为
阜新人的一种健康的生活方式，为
阜新资源枯竭型城市最终转型成
功，贡献体育的力量。

（新华社沈阳 7 月 18 日电）

内线“大魔王”周琦转型
新华社记者 李铮 张逸飞

新 华 社 华 盛 顿 7 月 17 日 电
NBA 波士顿凯尔特人队 17 日与老将
保罗·皮尔斯签订了一份为期一天的
合同，以便皮尔斯能够以“绿衫军”球
员的身份退役。

39 岁的皮尔斯在职业生涯中的
前 15 个赛季都在为波士顿效力，并帮
助球队在 2008 年夺得总冠军奖杯。

上赛季皮尔斯效力于洛杉矶快船队，
此次与凯尔特人签订一天短约是为
了以“绿衫军”球员身份退役。

“很荣幸能有机会再次成为凯尔
特人队的一员，”皮尔斯说，“这个球
队和这座城市接纳了我，我无法想象
如何以其他方式结束我的职业生涯，
我永远都是凯尔特人的一员。”

凯尔特人队的老板格罗斯贝克
表示，球队计划让皮尔斯的 34 号球衣
退役，其他球员不会再穿它。

曾 10 次入选 NBA 全明星阵容的
皮 尔 斯 先 后 在 凯 尔 特 人 、布 鲁 克 林
网 、华 盛 顿 奇 才 和 洛 杉 矶 快 船 队 效
力，职业生涯出战 1343 场比赛，场均
得到 19.7 分，并有助攻 3.5 次。

签约凯尔特人一天

皮尔斯将在“绿衫军”退役

新华社沈阳 7 月 18 日电（记者
张逸飞 邵美琦）为了弥补在上赛季
半决赛负于新疆时暴露的内线短板，
18 日上午，辽宁衡润飞豹篮球俱乐部
宣布，用廉明、柴长易和高诗岩这 3
名“90 后”的年轻球员，交换到了吉林
队的内线悍将钟诚。

目前 CBA 联赛处在休赛期，不过
各 队 为 了 增 强 自 身 实 力 都 没 闲 着。
上赛季由于贺天举和李晓旭受伤几
乎缺席了整个赛季，具备夺冠实力的
辽宁男篮无奈被最终捧杯的新疆队
挡在了半决赛。关键比赛证明，无论
是卫猛还是廉明在与强队的对抗中
都暴露出明显的短板。虽然新赛季
李晓旭能够回归，但是为第二阵容中
寻找一名靠谱的内线成为辽宁队的
主要目标。

1989 年出生的钟诚成为辽宁队
解决内线痼疾的答案。上赛季效力

于吉林队的大前锋在联赛出场 36 次，
场均得到 5.6 分和 5.2 个篮板。同时，
这位 2 米 06 的大个子也具备一定的
三分投射和抢断能力。不过钟诚的
短板在于篮下的侵略性和罚篮命中
率，这个上赛季场均能上 26 分钟的内
线场均罚球数不到 1 个，罚篮命中率
也刚刚超过 50％。

相比于钟诚，辽宁队失去的廉明
名气也不小。上赛季李晓旭受伤以
后，包括主教练郭士强在内都曾对廉
明寄予厚望。但这名坐稳主力位置
的前锋只能得到 5.2 分和 3.2 个篮板，
同时还要搭上 2.7 次犯规和 1.0 次失
误。不过客观来说，廉明在一些比赛
中也偶有高光表现，相信到了成绩压
力没有那么大的吉林，他或许能够更
好发挥出自己的水平。

交易中另外一名令人关注的球
员是 1996 年出生的小将高诗岩。这

名 1 米 85 的组织后卫突破犀利，视野
宽阔，在连续参加的两届全明星新秀
赛上都有不错的发挥，是一名希望之
星。奈何辽宁队后场人才储备实在
充足，除了核心外援哈德森以及两大
国手郭艾伦和赵继伟，排在高诗岩前
面的还有锋卫摇摆人刘志轩和经验
丰富的杨鸣。这次交换到吉林队，能
为 高 诗 岩 提 供 最 重 要 的 比 赛 经 验。
同时，辽宁队也不愿轻易流失这位未
来核心，在交换条款中写明高诗岩为
短期交流。

另一名涉及此次交换的球员是
曾经效力于吉林队的柴长易，2015－
2016 赛季，柴长易代表吉林队上场 28
次场均得到 3.7 分和 1.2 个篮板。总
体而言，这次交易对两队来说是一个

“双赢”的结果，辽宁队得到了心仪的
内线补强，吉林队则收获了 3 块琢玉
成器的“璞玉”。

三换一！辽宁男篮引进强力内线
新华社罗马 7月 17 日电 意甲罗马俱

乐部的前队长弗朗西斯科·托蒂 17 日宣布
正式退役，结束了长达 25 年的职业球员生
涯。退役后的托蒂将进入俱乐部管理层工
作，继续为球队服务。

托蒂在社交网络上写道：“足球运动员
是我人生中的第一个角色，现在它已经结束
了。一个更重要的角色即将开始。”

“我已经为罗马队踢了 25 年球，这片球
场给了我太多东西，我也想将这些回报给一
直关怀我的人们，”托蒂补充说。

托蒂退役后将进入俱乐部管理层，与体
育 主 管 蒙 奇 和 教 练 迪 弗 朗 西 斯 科 一 起 工
作 。 托 蒂 表 示 ：“ 一 段 新 的 征 程 即 将 开 始
……我希望我能成为俱乐部中重要的一员，
罗马队也知道我想要做的是什么。”

40 岁的“狼王”托蒂总共为罗马队出战
786 场比赛，并打进创队史纪录的 307 球。
2006 年他跟随意大利队夺得了世界杯冠军。

托蒂正式宣布退役
将进入罗马俱乐部管理层

新华社马德里7月 17日电 西班牙巴
塞罗那足球俱乐部 17 日宣布，2016－2017
赛季俱乐部的年度总收入为 7.08 亿欧元
（1 欧元约合 7.7 元人民币），税后利润为
1800 万欧元。

西班牙豪门表示，这一结果比他们预
期的收入多出 1300 万欧元。

巴萨还表示，按照目前的发展势头，
在 2021 年年度收入达到 10 亿欧元的战略
目标是可以实现的。

在《福布斯》杂志公布的全球最具价
值体育俱乐部榜单中，巴萨排名第四位，
前三名依次是美国 NFL（国家橄榄球联
盟）的达拉斯牛仔俱乐部、美国 MLB（职
业棒球大联盟）的纽约扬基俱乐部以及英
超的曼联足球俱乐部。

巴萨公布年度总收入
为7.08亿欧元

新华社伦敦 7月 17日电（记者王子江）
第八届残疾人世界田径锦标赛 17 日结束了
第四天的争夺，中国运动员发挥出色，再添
四块金牌，其中盲人运动员周国华和刘翠青
包揽了女子 T11 级 200 米金银牌。

周国华曾在 2012 年伦敦残奥会上拿下
了 T12 级女子 100 米金牌，五年后重返奥林
匹克体育场，她和领跑员贾登璞以 25 秒 27
的成绩夺冠，卫冕冠军刘翠青以 25 秒 65 赢
得银牌。

周国华赛后告诉记者：“能够再次来这
里拿下金牌真是太令人激动了，我也很高兴
能与队友一起登上领奖台，我和刘翠青既是
队友又是朋友。我们也准备好了明天一起
参加 100 米的角逐。”

刘翠青在两年前的多哈世锦赛中赢得
了这个项目的金牌，但她并没有因为获得第
二而难过，她说：“没有卫冕我并不伤心，因
为能够上场比赛是最重要的。”

女子 F34 级铅球项目的比赛中，里约残
奥会冠军邹丽娟以 8 米 23 的成绩夺冠，这个
成绩与她去年在里约创造的 8 米 75 的世界
纪录有很大的差距。

另外，赵玉萍在女子 F13 级标枪比赛中，
以 42 米 72 的成绩夺冠，这个成绩距她去年创
造的世界纪录只差 1 厘米。男子 F41 级标枪
比赛中，上届冠军和世界纪录保持者孙鹏翔
以42米14的成绩为中国队拿下当天第四金。

前四天的比赛过后，中国队已经赢得 7
金 8 银 5 铜，在奖牌榜上位居第三位，仅次于
美国队和东道主英国队。

残疾人田径世锦赛
中国队再添四金

图为 2017 年 7 月 12 日，在美国拉斯韦加斯举行的 NBA 夏季联赛中，
火箭队球员周琦（右）在比赛中防守。 新华社发

新华社北京7月 18日电（记者汪涌）中
国网球公开赛组委会 18 日宣布，现世界排
名第一的英国名将穆雷将前来参加 2017 年
中国网球公开赛，这也是他的卫冕之旅。至
此，世界排名第一和第二的穆雷和纳达尔都
已确认参加今年的中网男单比赛。

这将是穆雷第四次出战中网。2010 年，
年少成名的穆雷以世界第四的身份出战中
网，跻身八强；2014 年重返北京，穆雷打进半
决赛；2016 年，穆雷带着冲击世界第一的斗
志出战中网，最终连胜五场，职业生涯首次
站在北京之巅。带着这股“王者之气”，英国
人最终在年末如愿登顶世界第一，为辉煌的
2016 赛季画上圆满的句号。

据中网组委会介绍，在确认参加今年中
网后，穆雷表示非常期待与球迷们在中网的
钻石球场相见，并感谢中国球迷们的支持。

除了穆雷之外，本赛季上演“王者归来”
的纳达尔早在法网期间便确定了“北京之
约”。两位巨星双双确认参加今年的中网，
让中网男子项目分量十足。

中国网球公开赛总监张军慧接受采访
时透露，今年中网还将力邀一大批迅速崛起
的超级新星出战，希望有更多的新生代球员
出现在钻石球场。

据悉，按照惯例，世界排名前 47 位的女
子球员都将强制参加中网这项 WTA 的皇冠
明珠赛事。

2017 中国网球公开赛将于 9 月 24 日至
10 月 8 日在国家网球中心举行。

穆雷将前来中网卫冕


